



Wien testet den „Uber-ULF“!

Der ULF (Abkürzung für Ultra Low Floor) ist ein Niedrigstflur-Straßenbahnfahrzeug, das ursprünglich von SGP Verkehrstechnik GmbH und ELIN EBG Traction für die Wiener Linien entwickelt wurde und später von Siemens übernommen wurde. Die innovativen Straßenbahnen wurden seit Mitte der 1990er in Wien und der Universitätsstadt Oradea in Rumänien eingesetzt. Heute kommt von dort eine höchst ungewöhnliche Weiterentwicklung für erste Testfahrten nach Wien.

In Zusammenarbeit mit Siemens Digital Industries, der Software-Sparte des Konzerns in Brasov, entwickelte das Team der Technischen Universität Oradea ein selbstfahrendes Straßenbahnfahrzeug für maximal 20 Personen. Das völlig neuartige Fahrzeugkonzept schließt die Lücke zwischen öffentlichem und Individual-Verkehr und kommt seit beinahe zwei Jahren höchst erfolgreich zum Einsatz.

Mithilfe einer an den bekannten Fahrdienst-Vermittler angelehnten App kann der, oft scherzhaft Uber-ULF genannte, gerufen werden und ist in wenigen Minuten vor Ort. Das „Autonome Personalized Railway Innovation Locomotive“ (kurz APRIL) wird vor allem für den täglichen Weg in und von der Arbeit gerne von Fahrgemeinschaften verwendet. Der Kern des Straßenbahnnetzes in Oradea ist eine Ringstrecke um die Innenstadt, nicht unähnlich der Wiener Ringstraße, wo in den nächsten Tagen und Wochen die ersten 10 APRIL-Fahrzeuge von den Wiener Linien getestet werden. Mehr dazu und wie Sie zu APRIL kommen erfahren Sie [hier!](#)

Vienna tests the 'Uber-ULF'!

The ULF (abbreviation for Ultra Low Floor) is a low-floor tram vehicle that was originally developed by SGP Verkehrstechnik GmbH and ELIN EBG Traction for Wiener Linien and was later taken over by Siemens. The innovative trams have been in service in Vienna and the university city of Oradea in Romania since the mid-1990s. Today, a highly unusual further development is coming from there to Vienna for its first test runs.

In collaboration with Siemens Digital Industries, the company's software division in Brasov, the team at the Technical University of Oradea has developed a self-driving tram vehicle for a maximum of 20 passengers. The completely new vehicle concept bridges the gap between public and private transport and has been in use with great success for almost two years.

With the help of an app based on the well-known transport service provider, the often jokingly named Uber-ULF can be called and is on site in just a few minutes. The 'Autonomous Personalised Railway Innovation Locomotive', of APRIL for short, is primarily used by carpools for their daily commute to and from work. The core of the tram network in Oradea is a ring route around the city centre, not unlike Vienna's Ringstrasse, where the first 10 APRIL vehicles will be tested by Wiener Linien in the coming days and weeks. Find out more about this and how to get to APRIL [here!](#)



Artikelnr.	Beschreibung	Preis	Stück
ULF-APR-M	ULF, Type APRIL, Wien, zweiteilig, mit Glockenanker-Antrieb	€ 169,90	
21009	Wien Beiwagen c4, Nr. 1324	€ 169,00	
21013	Wien Beiwagen c4, Nr. 1351	€ 169,00	
21015	Wien Beiwagen c4, Nr. 1366	€ 169,00	
21017	Wien Beiwagen c4, Nr. 1371	€ 169,00	
23201	Altglascontainer Wien, Einführung 2006 Neu!	€ 16,00	
23202	Altglascontainer Wien, ab 2011 Neu!	€ 16,00	
23203	Altglascontainer Wien, ab 2019 Neu!	€ 16,00	
23204	Altglascontainer AGR Österreich 1 Neu!	€ 16,00	
23205	Altglascontainer AGR Österreich 2 Neu!	€ 16,00	
23206	Altglascontainer AGR Österreich 3 Neu!	€ 16,00	
23207	Altglascontainer Villach Neu!	€ 16,00	
23002	Müllcontainer Wien, ab 2019, Biomüll, Fertigmodell	€ 13,00	
23003	Müllcontainer Wien, ab 2019, Buntglas, Fertigmodell	€ 13,00	
23004	Müllcontainer Wien, ab 2019, Plastikflasche, Dosen, Fertigmodell	€ 13,00	
23006	Müllcontainer Wien, ab 2019, Weißglas, Fertigmodell	€ 13,00	
23007	Müllcontainer Wien, Aufkleber rund, Altpapier, Fertigmodell	€ 13,00	
23008	Müllcontainer Wien, Aufkleber rund, Biomüll, Fertigmodell	€ 13,00	
23009	Müllcontainer Wien, Aufkleber rund, Buntglas, Fertigmodell	€ 13,00	
23010	Müllcontainer Wien, Aufkleber rund, Plastikflaschen, Fertigmodell	€ 13,00	
23011	Müllcontainer Wien, Aufkleber rund, Restmüll, Fertigmodell	€ 13,00	
23012	Müllcontainer Wien, Aufkleber rund, Metall, Dosen, Fertigmodell	€ 13,00	
23013	Müllcontainer Wien, Aufkleber rund, Weißglas, Fertigmodell	€ 13,00	
23014	Müllcontainer Österreich, Altpapier, Fertigmodell	€ 13,00	
B-1111	Stationsgebäude "Schafbergalm", Bausatz Wieder verfügbar!	€ 59,90	
GOT-SET-M	Set Graz Oldtimer Tw 87 und Bw 71B, Magnetkupplung und Antrieb – statt € 257,00 nur	€ 234,90	
GOT-TW7-M	Graz Triebwagen Nr. 87, grün, geschlossen, mit Antrieb NEU!	€ 159,90	
GOT-TW7-S	Graz Triebwagen Nr. 87, grün, geschlossen, hochwertiges Standmodell NEU!	€ 119,90	
GOT-BWG	Graz Oldtimer Beiwagen Nr. 71b, grün NEU!	€ 89,90	
DEC-NIE-030	Decals für Zierstreifen, weiß	€ 16,00	
DEC-STR-WE	Decals für Zierstreifen, weiß	€ 6,40	
DEC-855	Decals für k.k.St.B. Wagen	€ 8,00	
DEC-BIR	Decals "Deutsche Bierwerbung"	€ 8,00	
ETH-GEW-020	Gewicht, selbstklebend, 46,5x19,1mm	€ 2,40	
ETH-GEW-030	Gewicht, selbstklebend, 69,5x19,3mm	€ 2,40	
OLD-TGI-GRZ	Set Türgitter "Graz", Federbronze	€ 2,40	
ETH-JDG-GT6	Standard Jakobs-Drehgestell	€ 11,20	
ETH-BLS-PGR	Große Kletterpuffer S-Bahn Berlin	€ 2,00	
ETH-BLS-PKL	Kleine Kletterpuffer S-Bahn Berlin	€ 2,00	
ETH-BUL-SET	4 Stück Kunststoff-Lagerbuchsen	€ 4,80	
ETH-BUX-SET	8 Stück Kunststoff-Isolatorbuchsen	€ 8,00	
MIX-301	E-Lok Mixnitz "E1", blau, H0e, mit Licht und Glockenankerantrieb	€ 199,90	
MIX-301-D	E-Lok Mixnitz "E1", blau, H0e, mit Licht, Glockenankerantrieb und Decoder	€ 239,90	
MIX-302	E-Lok Mixnitz "E2", blau, H0e, mit Licht und Glockenankerantrieb	€ 199,90	
MIX-302-D	E-Lok Mixnitz "E2", blau, H0e, mit Licht, Glockenankerantrieb und Decoder	€ 239,90	
206-052	ÖBB 052/S, St. Pölten, H0e, mit Licht und Glockenankerantrieb	€ 274,90	
206-052-D	ÖBB 052/S, St. Pölten, H0e, mit Licht, Glockenankerantrieb und Decoder	€ 314,90	
Neuheiten	alle aktuellen Neuheitenblätter per Post zum Schmökern (kostenfrei)	€ 0,00	

Name:.....Kundennummer:.....

Adresse:PLZ: Ort:.....

Email / Tel: Datum:..... / Signatur:

Die aktuellen Portokosten entnehmen Sie bitte unserer [Homepage!](#) *The current postage costs can be found on our [homepage!](#)* Alle Angaben in den Aussendungen sind unverbindlich und ohne Gewähr. Irrtümer, Druckfehler und Zwischenverkauf ausdrücklich vorbehalten! All information in the advertisement is non-binding and without guarantee. Errors, misprints and prior sale expressly reserved!